

Stadt Staßfurt

Typ: Anregung
Status: erledigt
Stand: 07.10.2020

Fachdienst/Serviceeinheit: 32 - FD SuO
Bearbeiter/in: Frau Henschke

Ortschaftsrat Neundorf 24.09.2020

AR 0138/2020/VII

öffentlich

Anregung:

Herr Riemann

6. Am 24.09. in dem Zeitraum von 15:55Uhr – 16:55Uhr zählte ich die durchfahrenden KFZ im Pflaumenweg mit folgendem Ergebnis: 19 Autos, 3 Motorräder und ein Transporter mit Anhänger – niemand hielt sich an die Geschwindigkeitsbegrenzung von aktuell 30 km/h. $\frac{3}{4}$ der KFZ kamen aus Richtung Güsten, wo das besagte Schild VZ 250 bereits aufgestellt ist. Hier bitten wir zeitnah Geschwindigkeitskontrollen durch das Ordnungsamt durchzuführen und nach Aufstellung des Schildes Rücksprache mit der Polizei durchzuführen und dies bitten die Einhaltung des Durchfahrtsverbotes zu kontrollieren.

Stellungnahme:

Kommunen mit einer Einwohnerzahl ab 20000 EW dürfen nur innerhalb der geschlossenen Ortslage die Geschwindigkeitsüberwachung durchführen. Nach erfolgter rechtmäßiger Beschilderung, werden wir uns mit der Polizeibehörde in Verbindung setzen, mit der Nachfrage, ob eine Geschwindigkeitsüberwachung mittels Handlaser möglich ist.

Sven Wagner
Oberbürgermeister